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酒店公司为什么上市公司－－酒店上市有什么好处-
股识吧

一、酒店上市有什么好处

上市嘛，就是融资。
有钱了就可以更多开连锁。
扩大规模，然后再融资，生意就越做越大了。
当然这个是好的预期。

二、开餐饮工公司是怎么上市的

不是上市公司，上市公司必须是股份制公司，而且在网上能查到股票代码，必须是
主板、中小企业板、创业板的上市公司。

三、酒店上市有什么好处和坏处

好处就是这个酒店属于有限公司了，坏处就是老板的位置不稳当了

四、谁能告诉我，旅游上市公司是怎样运作的？

和正常上市公司一样运作。
主要靠门票收入、索道收入、酒店赚钱。

五、酒店业上市公司有那些？
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六、美国凯悦国际酒店集团的历史

凯悦的创始人是Jay Pritzker，第一家酒店是他于1957
年在洛杉机国际机场附近购买的凯悦旅馆。
随后十年间，Jay Pritzker 和弟弟Donald Pritzker 及其他Pritzker
家族企业利益集团，共同将公司培育成北美地区的管理和酒店私有公司，并于1962
年成为上市公司。
1968 年，凯悦国际酒店集团成立并在后来发展成为独立上市公司。
凯悦酒店集团和凯悦国际酒店集团分别在1979 和1982 年被Pritzker
家族企业利益集团收归私有。
2004 年12 月 31 日，Pritzker 家族企业利益集团拥有的全部酒店资产——包括凯悦集
团和凯悦国际集团——均被整合至凯悦酒店集团。
凯悦2005年从黑石集团（Blackstone Group）手中收购了全套房酒店Ameri Suites。
2006年收购Summer field Suites酒店后打造为凯悦Summer field
Suites品牌，新建了两家酒店；
以及将收购的全套房连锁酒店Brad ford Home Suites和Hawthorn
Suites改造为自身品牌。

七、酒店上市有什么好处和坏处

酒店业股票： 华天酒店：2022年华天酒店通过出售旗下潇湘华天大酒店约120套酒
店房实现了近4300万元的利润。
据了解，公司决策层已认可并计划复制这种售后回租酒店房的盈利模式。
华天酒 店在长沙市已打出了售后回租华天大酒店贵宾楼部分酒店房的推介广告，
初步估计销售面积在9000平方米左右，可实现销售收入1.7亿元，利润贡献大致在1
亿元左右，相当于公司2022年全年的净利润。
公司是一家以酒店业为核心，以房地产与旅游为两翼，誉满三湘、比肩国际的现代
旅游服务企业，湖南省首家享有盛誉的超豪华五星级酒店。
西安旅游：西安旅游主导产业是旅游及旅游服务业，主营饭店经营与管理，餐饮服
务，旅游产品开发、销售；
旅游景区、景点开发；
房地产开发与经营等相关业务。

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

东方宾馆：东方宾馆主营范旅游业、办公楼出租、文化娱乐、出租车、酒店咨询、
商场等。
新都酒店：新都酒店主要从事经营酒店、商场、餐厅以及酒店附设的车队、康乐设
施、自有物业的出租与管理。
西安饮食：西安饮食是以餐饮服务为主业，广泛涉足酒店宾馆、旅游休闲、食品加
工、种植养殖、教学培训、医疗卫生、建筑装潢等多个经营领域的大型上市公司。
金陵饭店：以五星级金陵饭店为主体，以酒店连锁经营为核心，构建了“酒店投资
管理、旅游资源开发、酒店物资贸易”三大板块的发展格局，形成了“酒店连锁经
营+旅游产业链”的盈利模式。
锦江股份：锦江股份是中国最大的酒店、餐饮业上市公司，主营酒店管理、餐饮业
务。
湘鄂情：湘鄂情是一家以粤菜、湘菜、鄂菜三大菜系为主，以淮扬菜、鲁菜为辅的
复合菜系酒楼连锁企业。
公司现拥有“湘鄂情”、“湘鄂春”等多个餐饮品牌，在全国经营直营店十三家，
加盟店八家，分布于北京、上海、长沙、深圳、成都、武汉、株洲等多个大中城市
，公司各店提供菜品300余道，每季度创新菜品60余道。
经过十年的发展，公司在北京及部分省会城市的中高端公务、商务餐饮及家庭餐饮
市场占有重要地位。
丽江旅游：丽江旅游业务范围涉及旅游索道、房地产、酒店、交通和餐饮等行业的
投资建设和相关的配套服务。
公司现有的主营业务为经营座落于三个自然公园的旅游索道及相关服务，即丽江玉
龙旅游股份有限公司索道经营分公司、丽江云杉坪旅游索道有限公司和丽江牦牛坪
旅游索道公司。
全聚德：全聚德主营业务为餐饮服务及食品加工销售业务，主要提供以“全聚德”
品牌高档烤鸭系列菜品为主的餐饮服务。
公司目前在北京、上海、重庆、长春等地拥有9
家直营全聚德烤鸭店，在国内外共拥有61
家特许加盟店（其中中国大陆地区56家，海外5家）。
公司还拥有生产北京鸭生、熟制品为主的肉食品生产基地和以生产面食品、专用调
料为主的面食品生产基地，以及以物流配送任务为主的北京全聚德配送中心。
上海建工：中标陆家嘴广场(小伙巷项目公建)、陆家嘴商务大酒店工程24.3亿元，
公司是我国规模最大的建筑类上市公司。
主营业务包括各类建设工程总承包、设计、施工、咨询、设备、材料、构配件生产
、经营、销售，建筑技术开发与转让，机械设备租赁等。
号百控股：中国电信入主号百控股，重组转型为商旅预订和酒店运营及管理两大业
务。
据悉公司的酒店预订范围目前已扩展到全球25万家酒店。
依托中国电信，公司未来将进一步做精做优商旅业务和酒店业。
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八、宁波石浦酒店发展有限公司是上市公司吗?

没有，他是纯餐饮企业，吃宁波当地海鲜为主，没有客房，宁波有3家！
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